

Ils redoublent mon amertume
En prolongeant leurs horreurs.

Pour eux plus je souffre, plus j'aime,
Moins ils pleurent leur péché,
Et l'excès de mon amour même
Les tient dans l'iniquité.

De l'enfer j'aperçois les portes
Plus grandes toujours s'ouvrir
Des hommes ingrats les cohortes
En m'insultant y courir.

Mon Père, son ciel, ses délices
Pour tant d'âmes ne sont rien ;
Satan, ses éternels supplices
Sont préférés au vrai Bien !

Mon Père ! . . . quoi ! tu m'abandonnes ! . . .
Savent-ils, les cœurs humains,
Ce qu'ils font ? — Mais ! tu leur pardones ;
Je mets mon âme en tes mains.

Il t'a donnée à nous, Marie,
A Jésus en toi toujours !
Nous sècherons, Mère chérie,
Vos larmes par notre amour !

O. L. H.

Vendredi, 5 Mars 1897.
Fête de la Sainte Couronne d'épines.

Soyez cette fleur odorante que vous devez être et répandez vos parfums en la douce présence de Dieu.

* * *
L'amour-propre est la lèpre et la plaie la plus dangereuse que nous puissions avoir.

SAINTE CATHERINE DE SIENNE.